

# Einige Daten aus den Aufzeichnungen der Schriftführer

7. 6. 1946:  
Anmeldung: „Sängerrunde Eintracht, Schwoich“.

21. 7. 1946:  
Bitte an den Tiroler Sängerverband um die Rückgabe des beschlagnahmten Protokollbuches.

4. 8. 1946:  
Auflösung des Verbandes „Sängergau Tirol-Vorarlberg“.

25. 5. 1947:  
Erstes öffentliches Konzert der Sängerrunde Eintracht.

15. 5. 1948:  
Gemeinsames Konzert, verbunden mit einer Ehrung verdienter, langjähriger Sänger des Männer- und Kirchenchores (Josef und Matthias Strasser, Fr. Berta Rieder, Georg Oberhofer, Ägyd Exenberger zu Hinterhagen, Sebastian Egerbacher, Gastwirt zu Egerbach).

24. 4. 1949:  
Beerdigung des Gastwirtes Sebastian Egerbacher sen.

4. 6. 1950:  
Sängerfest in Kirchbichl.

12. 10. 1950:  
Versammlung beim Gemeindegastwirt mit Ernst Würtele; Beitritt zum Tiroler Sängerverband.

1. 7. 1951:  
40jähriges Sängerjubiläum in Kramsach.

21. 7. 1951:  
Fahrt nach Frauenfeld in der Schweiz mit der Musikkapelle Kufstein.

11. 2. 1952:  
Aufforderung der Sicherheitsdirektion: Abgabe der Vermögensstücke aus der Mitgliedschaft des Sängergaues Tirol-Vorarlberg.

15. 2. 1952:  
Beschlagnahme des gesamten Notenmaterials vom Gendarmerieposten Häring.

21. 4. 1952:  
Auflösung des Männergesangsvereins „Eintracht Schwoich“, Namensänderung in „Sängerrunde Schwoich“.

11. 6. 1952:  
Vereinsanmeldung; Bitte um Rückgabe des beschlagnahmten Notenmaterials.

6. 7. 1952:  
70jähriges Sängerjubiläum in Rosenheim.

12. 8. 1952:  
Beerdigung des Sangesbruders Sebastian Ellmerer und Johann Oberhofer.

27. 6. 1953:  
Nicht mehr Mitglied im Tiroler Sängerverband.

15. 4. 1961:  
Volkslieder-Doppelkonzert mit der Sängervereinigung Mühlau.

21. 6. 1962:  
Konzert beim Stanglwirt in Going.

9. 6. 1963:  
Teilnahme am Österreichischen Sängerbundfest in Salzburg.

Juli 1963:  
Mitwirkung bei Tiroler Abenden in Kufstein (und auch anderweitig immer wieder!).

24. 4. 1965:  
In Wien: Auftritt bei „Autofahrer unterwegs“.

9. 10. 1965:  
Großer Tiroler Abend in Heppenheim.

21. 10. 1967:  
Tiroler Sängertag-Festkonzert in Kufstein.

2. 5. 1968:  
In Valkenswaard/Holland mit Tiroler Abend; auch in Rotterdam.

15. 6. 1968:  
75 Jahre Männerchor Schwoich; Zwei-Tage-Jubiläum.

2. 5. 1970:  
Ehrenmitgliedschaft für Josef und Matthias Strasser sowie für Sebastian und Max Egerbacher.

1973:  
Verlust und Beerdigung treuer Sangesbrüder: Josef und Matthias Strasser und Franz Exenberger.

4. 12. 1973:  
Mitwirkung bei der Live-Fernsehübertragung in Kufstein.

11. 5. 1974:  
Weihe der neuen Tracht und Frühjahrskonzert.

17. 7. 1977:  
Mitwirkung beim Festzug „100 Jahre Musikkapelle Schwoich“.

2. 7. 1979:  
Beerdigung des Chorleiters VL. Erwin Margreiter.

26. 4. 1980:  
Mitwirkung beim Festabend in Kiefersfelden: 75 Jahre Männergesangsverein Kiefersfelden.

3. 5. 1980:  
Sebastian Egerbacher sen. erhält für 60 Jahre Mitgliedschaft die Wolkensteiner-Plakette des Tiroler Sängerbundes.

4. 4. 1981:  
Rundfunkaufnahme im Gemeindegastwirt von Langkampfen.

17. 5. 1981:  
Frühschoppenkonzert im Turnsaal der Volksschule; ORF-Aufnahme.

19. 12. 1981:  
In Wien: Adventliedersingen im Wiener Rathaus, bei der Weihnachtsfeier des Tiroler Bundes und Ständchen für Generalsekretär Dr. Sixtus Lanner.

20. 11. 1981:  
Beerdigung des Sangesbruders Sebastian Egerbacher sen.

20. 9. 1982:  
Beerdigung des Sangesbruders Josef Standl (Harrissen).

25. 6. 1983:  
Teilnahme am Innkreis-Sängertreffen in Rosenheim.

18. 12. 1983:  
In Wien: Weihnachtsfeier des Tiroler Bundes.

15. 6. 1984:  
Gemeinsames Konzert mit dem Männergesangsverein Ferlach.

23. 2. 1985:  
Mitwirkung beim Festkonzert des Tiroler Sängerbundes in Hall zum Abschluß des Tiroler Gedenkjahres.

20. 4. 1985:  
Gegenbesuch in Ferlach; gemeinsames Konzert im Rathaus.

19. 5. 1985:  
Teilnahme am Sängerjubiläum in Kirchbichl und am

2. 6. 1985:  
90 Jahre Männergesangsverein Kiefersfelden.